



Inés María Cardone dicta charla en Talca

Hace un año Claudio Arrau inició visita a Chile

Hace justamente un año, el maestro Claudio Arrau regresó a Chile -en visita que duró 15 días después de 17 años de ausencia.

Su presencia en nuestro país dejó -como luego comentara el pianista Roberto Bravo- una muy fuerte huella en la juventud chilena, al tiempo que conmocionó el ambiente cultural capitalino.

Desde su arribo a Santiago, el maestro Arrau fue acogido con cariño por sus conciudadanos, que antes habían sido golpeados con la noticia de su adopción de la ciudadanía norteamericana, que -a decir verdad- no le obligó a renunciar a la chilena, ni él mismo jamás dejó de sentir sus raíces chillanejas. Sólo que es -como Neruda y la

Mistral- un ciudadano que Chile ha entregado al mundo, y que para su mejor y más fácil desenvolvimiento internacional, requería además la ciudadanía norteamericana.

Galardeado con el Premio Nacional de Arte, recibió también otros homenajes. Desde colocar su nombre a una de las salas



CLAUDIO ARRAU junto a Inés María Cardone, periodista de LA TERCERA.

del Teatro Municipal, hasta cuadros, libros, obras de arte, objetos típicos, instrumentos típicos, una láud antiguo, alfombras artesanales, objetos de lapislázuli, entre muchos otros, y pasando por más de cien cartas que diariamente se recogían en la recepción del Hotel Carrera, donde se hospedó durante su permanencia en Santiago.

Otro aspecto destacado de su gira por nuestro país lo constituyó su visita a Chillán, su ciudad natal. Recibió allí nuevas muestras de afecto, aun cuando no pudo ofrecer un concierto para sus coterráneos.

En cambio, en Santiago no sólo tocó en el Teatro Municipal, sino que además en la Catedral Metropolitana, donde tuvo la oportunidad de un contacto más cercano con las generaciones jóvenes.

Antes de irse de Chile, cedió todos los derechos y recaudaciones, así como la renta vitalicia del Premio Nacional de Arte, a la

Corporación Lucrecia León de Arrau y a la Fundación Claudio Arrau, sede Nueva York, a fin de favorecer a los talentos jóvenes.

CHARLA EN TALCA

Al cumplirse justamente un año del viaje de Arrau a Chile, la periodista Inés María Cardone disertará sobre la vida del eximio pianista en la ciudad de Talca, accediendo a una invitación del "Club del Libro" del Liceo A-9 de la ciudad del Piduco.

Inés María Cardone, redactora jefa del suplemento "Buen Domingo" de LA TERCERA, es quizás la periodista que más ha entrevistado y seguido la trayectoria del pianista. Es, también, autora del libro "Claudio Arrau, lo que nunca se dijo de su viaje a Chile", texto considerado auxiliar de la educación por el Ministerio correspondiente, documento que ha tenido amplia aceptación entre los lectores chilenos.



CON EL MAESTRO Juan Pablo Izquierdo, Claudio Arrau durante su visita a Chile, preparando uno de sus conciertos en el Teatro Municipal.

Hace un año Claudio Arrau inició visita a Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hace un año Claudio Arrau inició visita a Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)